

Domdidier, 25.03.2024

*Tapfer hat Esther der Krankheit die Stirn geboten. Leider waren alle Anstrengungen des HFR und des Inselspitals vergebens. Lieben Dank allen die Ihr zur Seite standen. Sie wurde am 25. März am Morgen friedlich von Ihrem Leiden erlöst*

Beim letzten Besuch im Spital haben wir uns mit den Fingern gewunken. Leider wussten wir noch nicht, dass es das letzte mal sein würde.

## Esther Huser

Katzenfrau und Kreuterhexe

25.07.1939 bis 25.03.2024

Ihr Ehemann Herbert, die Söhne Heinz und Schwiegertochter Corinne, Markus mit Familie und der verschollene Sohn Herbert mit Familie

Wir werden Dich für immer im  
Herzen behalten

Die Beisetzung wird an einem Ihr geliebten Ort  
stattfinden